
Pièces 6 Pièces

Superficie 192 m²

Référence JL-365

Prix 1 197 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Bordeaux-cauderan, l'agence monique lecomte immobilier vous propose à la vente

cette superbe maison contemporaine avec piscine, rénové en 2021, d'environ 192

m2 habitables situé à proximité immédiate du golf bordelais. Elle se compose d'une

entré donnant sur une magnifique pièce de vie baigné de lumière avec cheminé et

cuisine semi ouverte entièrement équipé ouvrant sur une terrasse, d'une chambre

avec  salle  d'eau  et  d'un  bureau.  En  rez-de-jardin  se  trouvent  une  très  belle  suite

parentale avec salle d'eau et dressing, deux chambres, une salle d'eau ainsi qu'une

lingerie, le tout donnant sur ...

Bordeaux-cauderan,  the  monique  lecomte  immobilier  agency  offers  for  sale  this

superb contemporary house from the 90s renovated in 2021, of approximately 192

m2 of living space located in the immediate vicinity of the golf bordelais. It consists

of  an  entrance  opening  onto  a  magnificent  living  room  with  fireplace  and  fully

equipped  semi-open  kitchen  opening  onto  a  terrace  with  swimming  pool,  a  tv

corner with reading room, a bedroom with its bathroom and a desk. On the garden

level  there is  a very beautiful  master  suite with bathroom and dressing room, two

bedrooms, a bathroom and a laundry ...

MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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